

Tanggung Jawab Sosial Perusahaan 2012

PT Adi Sarana Armada Tbk

Pengembangan Sosial dan Kemasyarakatan

No	Tanggal	Nama Kegiatan	Penjelasan
1	20-Jan-12	Bakti Sosial Tipar	Bakti sosial kepada lingkungan sekitar Sukapura, Tipar Cakung dengan melibatkan warga sekitar di RT 04, 05, dan 09 yang dilanjutkan dengan santap siang.
2	01-Ags-12	ASSA Cabang Semarang Berbagi dengan Sesama	Kegiatan rutin Perusahaan yang dilakukan selama bulan Ramadhan melalui penyisihan sebagian rezeki untuk disumbangkan kepada mereka yang membutuhkan.
3	04-Ags-12	Sahur On The Road	Acara ini diadakan oleh ASSA (Rent, Logistcis, DMS) cabang Medan dengan berbagi kenikmatan sahur bersama anak-anak yatim piatu yang dilanjutkan dengan shalat subuh berjamaah dengan rute kantor ASSA Medan ke Masjid IAIN Medan.
4	08-Ags-12	Buka Puasa Bersama Anak Yatim	Buka puasa bersama dengan seluruh karyawan ASSA yang berdomisili di Jakarta yang dilakukan bersama dengan anak yatim dan dilanjutkan dengan penyerahan santunan kepada anak yatim.
5	10-Ags-12	Buka Puasa Bersama Anak Yatim	ASSA cabang Bandung mengadakan buka puasa bersama dengan seluruh karyawan yang berdomisili di Bandung yang dilakukan bersama dengan 30 anak yatim.
6	16-Ags-12	Penyerahan Santunan kepada Anak Yatim Piatu	ASSA cabang Palembang memberikan penyerahan santunan kepada Panti Asuhan Peduli Kasih.
7	19-Nov-12	Donor Darah Bukti Cinta untuk Sesama	Turut serta memperingati HUT PT XL Axiata Tbk di Medan dengan berpartisipasi dalam program Donor Darah yang bekerjasama dengan Yayasan Onkologi Anak Medan (YOAM).

Lingkungan Hidup

No	Tanggal	Nama Kegiatan	Penjelasan
1	14-Apr-12	Walkathon Run For Rhino	Kegiatan rutin tahunan ASSA yang diselenggarakan bersama dengan Raffles International Christian School. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai isu-isu sosial. ASSA menjadi sponsor utama yang juga dijadikan sebagai ajang pengumpulan dana untuk konservasi badak bercula satu yang hampir punah di Ujung Kulon.
2	10-Jun-12	Happy Green Everyday	ASSA menjadi sponsor utama kegiatan yang diisi dengan talkshow bertemakan "sustainable green" dan dilanjutkan dengan penanaman 100 pohon di lingkungan sekitar Gading Residence, serta pembagian 1.000 bibit kepada masyarakat.
3	23-Okt-12	ASSA Peduli Kebersihan	Kegiatan silaturahmi yang ditujukan untuk menjaga kebersihan lingkungan di sekitar Pool Tipar Cakung dengan mengundang perwakilan dari 3 (tiga) RT, Ketua RW, Lurah, dan Polsek Cilincing.
4	22-Nov-12	Aksi Tanam Pohon ASSA Rent Pekanbaru	ASSA Rent cabang Pekanbaru bertindak sebagai tuan rumah dalam penyelenggaraan Program Aksi Tanam Pohon di Danau Buatan Rumbai Pekanbaru yang juga melibatkan Dinas Kehutanan, Camat Rumbai Pesisir, dan Lurah Lembah Sari, serta warga sekitar Danau Buatan.

Ketenagakerjaan, Kesehatan, dan Keselamatan Kerja

No	Tanggal	Nama Kegiatan	Penjelasan
1	21-Jun-12	Beasiswa Jamsostek untuk Driver Berprestasi	Kegiatan ini dilakukan oleh PT DMS cabang Bandung yang mendapatkan penghargaan dari Jamsostek karena memiliki tingkat ketertiban hubungan administrasi yang baik. Perusahaan memberikan beasiswa senilai Rp 1.800.000,- kepada driver berprestasi yang jatuh kepada Irna Setiawan.
2	01-Sep-12	Pembagian Beasiswa untuk Anak Driver	Kegiatan pemberian beasiswa bagi anak-anak driver yang memiliki performa kerja baik dan telah bekerja minimal 2 (dua) tahun di ASSA.

3	01-Okt-12	Penyerahan Sertifikat Beasiswa Anak Pengemudi	Perwujudan program beasiswa atas usulan para driver ASSA yang ditujukan kepada anak driver berprestasi dengan kriteria penilaian yang juga berdasarkan kinerja driver sendiri.
4	19-Des-12	Pemberian Performance Reward kepada Driver SAT	Manajemen pengurusan Logistik bersama dengan dukungan dari DMS memberikan apresiasi kepada para driver SAT yang berkinerja baik dalam pencapaian jumlah RIT, kehadiran, kerapian, dan zero accident yang bertepatan dengan acara penutupan tahun.